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1. Informes; 

 Informes da Chefia:  

A professora Cláudia Gurjão informou que começarão os reparos no telhado do SG-

12. O Departamento custeou os serviços, no valor de R$ 3.897,29, por meio de sua 

matriz orçamentária; 

 A professora Cláudia Gurjão reiterou a necessidade de se realizar o levantamento da 

carga patrimonial dos professores; 

 A professora Cláudia Gurjão informou que a resolução que trata do registro 

eletrônico de frequência dos servidores técnico-administrativos ainda não foi 

aprovada; 

 Informes dos representantes do ENC nos Conselhos da FT: 

 O professor Eleudo Júnior informou que foi aprovada no âmbito da Faculdade de 

Tecnologia a nova Resolução de estágio não obrigatório para os cursos de graduação 

da FT; 

 O professor Gilberto Gomes informou que as propostas de ação para a Semana 

Universitária deverão ser enviadas até o dia 16/06; 

 Informes Gerais: 

 A professora Ariuska Amorim informou que a ADUnB aprovou, por unanimidade, 

aderir à paralisação geral prevista para o dia 15/05/2019. 

 

2. Aprovação da ata da reunião anterior 618ª; 

Decisão: aprovada por 26 votos favoráveis e 1 abstenção. 

 

3. Processos encaminhados ad referendum: 



 Solicitação de afastamento do professor Renato Pinto da Cunha a fim de realizar 

visita técnica para elaboração de laços de cooperação científica e atividades 

acadêmicas entre a UnB e Universidad de Piura (Campus Piura e campus Lima), no 

período de 18/06/2019 a 23/06/2019; 

 Solicitação de afastamento da professora Michelle  Andrade a fim de apresentar 

trabalho no 15th World Conference on Transport Research, a ser realizado na cidade 

de Mumbai/Índia, no período de 24/05/2019 a 05/06/2019; 

 Solicitação de afastamento da professora Conceição de Maria Albuquerque Alves a 

fim de participar do World Environmental & Water Resources Congress, a ser 

realizado na cidade de Pittsburgh/EUA, no período de 18/05/2019 a 25/05/2019; 

 Solicitação de afastamento do professor Dirceu Silveira Reis Júnior a fim de 

participar do World Environmental & Water Resources Congress, a ser realizado na 

cidade de Pittsburgh/EUA, no período de 18/05/2019 a 25/05/2019. 

 Solicitação de afastamento do professor João Henrique da Silva Rêgo a fim de 

participar de curso e conferência no "First International Conference Sustainable 

Production and use of Cement and Concrete" em Cayo Santa Maria, Villa Clara, 

Cuba, no período de 19/06/2019 a 30/06/2019; 

Decisão: aprovados por 26 votos favoráveis e 1 abstenção. 

 

4. Celebração dos 50 anos da formatura da primeira turma do ENC; 

Decisão: manter em pauta. 

 

5. Calendário PF 2019/1; 

Decisão: manter em pauta. 

 

6. Aprovação do curso de extensão intitulado “Capacitação em Auditoria de Segurança 

Viária”, coordenado pela profa. Michelle Andrade. 

Decisão: aprovado por unanimidade. 

 

7. Lista de Oferta 2019/2; 

Decisão: aprovada por unanimidade com as devidas alterações. 

 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião e eu, Diego Henrique Gomes de Melo   

(             ), lavrei a presente Ata, que depois de aprovada será assinada pela Presidente do 

Colegiado. 

 

 

Professora Cláudia Gurjão 

Presidente do Colegiado do ENC 
 


